



建交労鉄道 岩手地本

2020年 5月16日
NO 129号
発行責任者
須藤清成

新型コロナウイルスの発生にもかかわらず、コロナ感染に不安を抱きながら、日夜奮闘している職員にまともな夏季一時金を支給すること。

1. 2020年夏季一時金は、支払日における基準内賃金の3箇月分。

2. 賃金規程第132条第2項（成績率・増額）の適用に当たっては、所属組合による意図的な査定を行わず、公正・公平に行うと共に、第3項（成績率・減額）の適用は行わないこと。

3. 55歳到達以降の社員に対する支給については、55歳到達時の基準内賃金に支給月数を乗じたものとする。

4. 支払日は6月30日とする。

今春闘において「200円」の賃金改善をおこなったものの、社員の生活改善には結びつきませんでした。

また、昨年4月から実施した新人から実施した新人

事制度は、安全を支えている現場で働くプロフェッショナル職群の労働者にとってやがいのある制度とはいえません。

また、一時金に

防や感染拡大防止

また、一時金に

防や感染拡大防止

号「新型コロナウイルス

非常事態宣言の中、奮闘中の皆さん、ご苦労様です。

2020年夏季一時金 支払いに関する申し入れ

また、物流を滞らせないために社員達はコロナ感染に不安を抱きながら通勤し業務を遂行しています。

特に駅や機関区、総合鉄道部など現場で働く社員はテレワークなどできるはずもなく、感染リスクを感じながら安定輸送を心がけ頑張っています。

我々社員とその

改善を求めているところですが、

また、物流を滞らせないために社員達はコロナ感染に不安を抱きながら通勤し業務を遂行しています。

特に駅や機関区、総合鉄道部など現場で働く社員はテレワークなどできるはずもなく、感染リスクを感じながら安定輸送を心がけ頑張っています。

我々社員とその



家族にとつて夏季及び年末一時金は、低賃金による毎月填する重要な一年間生活費を構成し、低賃金の中で一時金を生活費と

人間が健康に生きて行く為に129

腸が元気なら体も元気

いつでもどこでも安全・手軽に食べられる“便利な食品”が目白押しの現代。

暮らしの中では確かに都合が良いこれらの食べ物ですが、そこに混入されている保存料などの食品添加物は、食べた人の腸内細菌の数を減らす（腸内環境を悪くする）一因ともいわれています。

実際に日本人の腸内細菌の数はどんどん減ってきており、戦後すぐの頃と比べ現代人の腸内細菌の数は3分の1になっているとも言われています。

善玉菌=体に良い働きをする。
感染予防/免疫刺激/健康維持/老化防止/消化吸収の促進等

20%以上を善玉が占めているのが理想的

悪玉菌=体に悪い働きをする
腸内腐敗/健康阻害/発ガン物質の発生/老化促進等

悪玉菌の割合は全体の10%程度が目安

日和見菌=善玉が多いと良い働きをし、悪玉が増えると悪い働きをする
腸内細菌の中で、最も多く70%近くが分類される

腸内細菌
長さが10mにも及ぶ長官の中には、500種類以上・100兆個を超えるとつもの数の「腸内細菌」が生息しています。これらの細菌は善玉細菌、悪玉細菌、日和見細菌、大きく3グループに分けることができますが、どのグループが増えるのかは腸内の環境（食習慣や生活環境）に応じて決まります。

腸内細菌の大切な働き
①病原菌を排除する ②食べ物の消化を助ける
③ビタミンを合成する ④免疫力をつける ⑤幸せ物質（ドーパミン等）を脳に送り届ける

生まれてすぐにアトピーになる赤ちゃんは「腸内細菌」の数が非常に少ないことがわかってきている

うつなど「心の病気」に悩んでいる人の腸内細菌も少ないことが知られている。

動物実験では、腸内細菌もない無菌状態の方が、1.5倍度長生きするとの結果が出されています。ただ無菌の実験室から一度出ると、あっという間に死んでしまいます。腸内細菌が住んでいなければ、無菌室から出て現実の社会で生きていくことが出来ません。

原発ゼロ NO 109

福島第一原発事故被害 廃炉の長い道のり

復興はこれからも続く
1年後の2021年3月11日、東日本大震災の発生から10年目を迎えます。東日本大震災からの復興を目的として設置された復興庁の設置期限が予定されるなど、国の「復興・創生期間」のひとつの節目の年と言えます。

しかし、復興庁の設置期限は延長が発表されました。東京電力福島第一原発事故の被災地の支援は10年、津波被災地の支援は5年の延長が予定され、復興

原発事故の影響
避難した人15400人。現在も避難している人41000人。福島・避難解除9区域の移住率は23.2%。いまだ多くの人が戻らない、戻れない。故郷に戻れない、現在進行形で続いている福島第一原発事故被害。福島県では現在、約4万2千人が避難生活を余儀なくされており、うち約3万2千人が県外で暮らしています。また、復興庁や福島県、

各市町村が15・16年度に行った「住民帰還意向調査」によると、双葉町、大熊町、富岡町、浪江町では元住民の半数以上が「戻らない」と回答するなど、長い避難生活を経て、「もう故郷に戻らない」「戻れない」元住民も多くなっています。被害を受けた人にとって、より良い選択はどちらなのか、問題はさまざまです。

廃炉の長い道のり
「戻れない」元住民も多くなっています。被害を受けた人にとって、より良い選択はどちらなのか、問題はさまざまです。

原子力災害被災地域では、避難指示が解除された地域での生活の再建がはじまった一方、

2年後タンク限界
事故発生で出た汚染水。1000基のタンクがあり、118万トンの汚染水が貯蔵されている。

今も雨水や地下水が建屋に流れ込み1日約170立方メートルもの新しい汚染水が発生している。これ以上のタンク増設は難しい。2022年夏には容器いっぱいになるという。30

浄化設備でも取り除けない放射能物質トリウムを含んだ汚染水をどう処分するか、結論が出ていない。地元論が流せば一層の風評被害は避けられない。漁業や水産業の操業再開は絶望的です。汚染水を蒸発させる大気放出にも根強い否定反応がある。

新型コロナウイルス感染症に関する申し入れ

要求趣旨

1. 予防対策は会社として対応しているが、現場によって、検査したら陽性だったケースなど報告さ

2. 社員に発熱・だるさなどの症状がある場合の対応について、発熱等がある場合は自宅待機となる

3. 社員の感染が発生した場合、職場機能を一旦停止して消毒などの処置を行うのか。運転職場であれば列車の運休など伴う。どのような対応を行うのか。

4. 感染予防として、熱が下がれば出勤してもよいのか。マスクの着用が不可

5. 欠な状況ですがマスクが不足しています。

井の中の蛙つぶやく独り言 10

近畿財務局職員赤木俊夫さん自死す
9億円の土地を1億円で
森友学園に売った近畿財務局
森友学園は安部総理夫人を名譽学園長に
それによって格安の土地を手に入れた
アベは「私や妻がかかわっていたら首相も議員もやめると」
その直後から付度による書類の改竄始まる
改ざんをさせられた赤木さん
それを指示した佐川元理財局長と部下たち
すべての罪を赤木さんに押し付けた
厚顔卑劣なアベ・アソウ、いつか罰が下る

いの旬

社員全員にマスクの配布を行うとともに、家族が感染した場合のリスクも考え家族分も含めたマスクの配布を行いたい。

5. 会社の指示で自宅待機する場合の勤務証明は有給の「障害」となるが、社員が発熱・だるさ等で休む場合も年休又は保存ではなく、有給の特別休暇を新設し対応されたい。

6. 通勤時の感染リスクを避けるためにも、社員が希望した場合、自動車の通勤を認める必要がある。

7. 人との接触8割減の観点から、運転士の勤務に出勤準備があるが、通勤時のリスクを避けるため自宅準備とされたい。

貨物会社は11日、以下のような回答を行いました。

1. (回答) 時差出勤、在宅勤務、保存年休及び半休制度の使用事由の拡大、また、会議や出張、懇親会の原則禁止を行うと共に、感染拡大を防止するための注意喚起やマスク等の配布の対策を実施している。

2. (回答) 社員が発熱・だるさ等の症状がある場合は無理に出勤させることはしていない。本人が体調に異常がある場合(通常の体調不良の場合)は、本人の体調に異常がない状態(業務遂行可能な心身状況)となれば出勤することとしている。新型コロナウイルスに感染した場合は、医療機関等の指示を受け治療に専念することとなり、復帰については「陰性」となることが前提のうえ、本人の体調に異常がない状態(業務遂行可能な心身状況)となれば出勤可能と考える。

3. (回答) 各現業機関で感染者が発生した場合は、保健所等からの調査、指示・協力を受けて清掃や消毒を行うこととなる。この場合、指定公共機関として、鉄道を運行維持するお観点から、運転取扱いに関する箇所の「閉鎖」を極力避けられる様、業務内容を誤解のない様に伝えること。

4. (回答) マスクについては、以下①～④の場合に着用を指示している。
① 咳、くしゃみやみが出ていない場合
② 運転室への添乗、電車便乗のある仕業、信号扱所や会議室での執務、自動車の移動など、狭い空間で他の方と一緒に時間を過ごす場合。
③ 対面で会話する場合
④ 施設管理者が着用を義務付けている場合

5. (回答) 本人の体調に異常はない(業務遂行可能な心身状況)もの、同居の家族が感染した場合、若しくは感染の疑いがある場合は、会社の指示で自宅待機させるので、有給の「障害」としている。

6. (回答) 発熱・だるさ等で休む場合は、本人の体調が整っていない状態(業務遂行が出来ない心身状況)であり、新型コロナウイルスに感染している、していない、感染の疑いがある、無いに関らず、無給の「病気」となる。なお、本人から申請があれば年休、保存休となる。このため、有給の特別休暇を新設することは困難である。

7. (回答) 自動車の通勤可能な場合は、本人の希望があれば通勤経路の変更手続きをしたらうえで、自動車の通勤は認められている。

8. (回答) 出勤準備は、異常時の即応性が求められること、自宅から勤務先の距離により公正さを欠くことにもなるため、自宅準備とすることは困難である。

9. (回答) 新型コロナウイルス感染症が長期化する中、社員の感染リスクなど生活不安が増大しています。引き続き社員が安心して働くことができるよう改善を求めています。

5月のたわごと 「できなくなってしまう活動がある」 T・H

十数年前、病気で入院した。これは読書のチャンスとばかりに小説を読んだ。その中にこんな一節があった。「大空を飛びたいと願って、たとえそれが叶ったとしても、それは幸せなのか、楽しいことなのかはわからない。結局、鳥籠の中で、空を飛びたいと憧れ、今いる場所の自由を、限られた自由を最大限に生かす」という。秋から行動時間が以前より制約されることになった。当然、行動範囲もせまくなると感じた。森、小松倉も断念しただけで、おかげで、今度こそは新しい自由がある。蛇足ではあるが、自由を求め、社会変革のたまたかをしていくことも怠ってはいけない。



行動範囲はさげな田香代子。
ウィルス対策として睡眠や栄養などにより免疫力をつけることが大事らしい。
良い本は生きる基礎体力をつけてくれる。さて、今回のたわごと、自分自信を励ますたわごとであるが、少しでも建交労の仲間のみなさまのお役にたてれば幸いです。

日本初のメーデーが開催されてから

ちようど100年の節目の年



岩手労連は第91回メーデー岩手中央行動として、集会・デモを中止し、生活電話相談・雇用と営業・街頭宣伝を取り組みました。

盛岡市のクロステラス前で、宣伝行動出発式に雨の中80名が参加。主催者挨拶として、金野考治いわて労連委員長は、「自粛と補償は一体」として新型コロナウイルスにより打撃を受けている事業者の支援へ経済対策を呼びかけました。

激励の挨拶で、日本共産党斎藤信良議長は、「国民の声と連帯で政府を動かして、1人10万円給付を実現した」。達増拓也知事から連帯のメッセージが寄せられました。

このあとスタンディング宣伝(亀が池前・盛岡駅前・野村證券前・県庁前)市内で街宣車(いわて労連・自治労連・県医労・建交労・岩商連)を走らせ賃金や雇用の保障、消費税の減税などを訴えました。

